

LE JOURNAL DE QUEBEC, 3 juin 2013 :

<http://www.journaldequebec.com/2013/06/03/une-autre-bebelle-couteuse>

Une autre b ebelle co uteuse

On ne peut pas  tre contre la vertu et le projet d'assurance-autonomie est une bonne affaire en soi. Toutefois, ce projet deviendra un autre poids   tra ner comme c'est le cas pour les garderies et tous les autres projets mis de l'avant par l' tat. Le ministre dit que, pr sentement, il en co te 90 000 \$ par ann e pour donner des soins   une personne  g e alors que les soins   domicile en co tent 25 000 \$. C'est possiblement vrai. Le ministre a oubli  une chose importante, une fois que l'assurance-autonomie aura  t  cr e e, elle va n cessiter du personnel administratif et de terrain.

Ce personnel de terrain va se syndiquer et va demander des conditions de travail n cessitant des comp tences particuli res et des salaires correspondants. C'est ce qui est arriv  avec les garderies, des travailleurs avec peu de formation sont pass s du statut de gardien(ne) au statut d' ducateur. Tout un bond en avant, ce qui leur a permis d'aller chercher des salaires que m me votre m re n'aurait jamais gagn s. C'est ce qui va arriver avec l'assurance-autonomie, un beau nom, un beau projet et encore une b ebelle que nous les payeurs de taxes devront supporter. Dans le projet «assurance-autonomie», le gouvernement va avoir besoin d'argent et o  ira-t-il le chercher? Dans nos poches.

Jacques Larose